

Man liebt seine Mutter fast ohne es zu wissen und ohne es zu fühlen, weil es so natürlich wie leben ist. Doch man spürt bis zum Augenblick der letzten Trennung nicht, wie tief die Wurzeln dieser Liebe hinabreichen.

Mit schwerem Herzen nehmen wir Abschied von meiner Mama, Tochter und Oma

Erika Girard

geb. Wiederspahn

* 4.6.1953

+ 23.06.2024

Nach schwerer, mit Tapferkeit ertragener Krankheit wurdest du von deinen Schmerzen erlöst. Wir werden dich nie vergessen und vermissen dich unendlich.

In ewiger Erinnerung

Deine Tochter

Deine Mama

Deine Enkelkinder

Die Tierchen

Wir bedanken uns herzlich für die liebevolle Betreuung durch das Hospiz St. Elisabeth in Gelnhausen